



Au printemps 2024, dans le cadre d'une étude de faisabilité, la municipalité a initié une enquête auprès des habitants pour recueillir leurs avis et opinions sur la conception d'un futur équipement culturel (voir magazine n°192). Réalisé par les membres du Comité Consultatif "cinéma-théâtre-musique", le questionnaire a recueilli 661 réponses, soit 10% des habitants de plus de 15 ans. Les résultats montrent le souhait d'un lieu culturel convivial, diversifié et accessible où les habitants et usagers pourraient s'impliquer.

Synthèse de l'enquête sur les 661 réponses recueillies

Une forte fréquentation des lieux culturels Beaufortais.

Les Beaufortais et Géens vont au spectacle à Beaufort-en-Vallée (70%), ou à Angers (67%). Ils fréquentent régulièrement : le cinéma (2 sur 3), la médiathèque (1 sur 2), le musée (1 sur 3) et le théâtre (1 sur 3). La moitié a une pratique culturelle.

Une offre culturelle satisfaisante à développer.

Les Beaufortais estiment l'offre culturelle très accessible financièrement (93%), de qualité (83%), attractive (73%) et variée (70%). Seul bémol : sa quantité (48%).

Le souhait d'un lieu multiculturel, convivial et collaboratif.

Pour 2 Beaufortais sur 3, le lieu devra proposer du cinéma, des concerts et du théâtre. 1 sur 3 aimeraient aussi des spectacles en extérieur, de la danse, des expositions et des lieux de convivialité (bar, animation, restauration).

Un soutien au projet.

Si certains habitants (6% des réponses) évoquent d'autres besoins ou priorités 70 % exprime la satisfaction d'être associé, l'attractivité, le lien social et la nécessité d'un tel lieu pour le "vivre ensemble" de Beaufort en Anjou.

Consultez la synthèse de l'enquête complète : [cliquez ici](#)